



先週あたりから次第に寒さも緩み春の兆しは感じられるようになってきたものの、桜の蕾はまだ固く、本格的な春の到来はもう少し先のようです。さて、令和6年度もいよいよ終わりを迎えようとしています。今年度は、学校行事について、コロナ禍以前に戻すことができ、本来実施すべき学校行事がすべて実施できた1年となりました。体育的行事、文化的行事、宿泊行事、すべての行事に対して児童たちは一生懸命に取り組んでいました。

児童たちが懸命に取り組む健気な姿に感動することができました。
また、保護者の皆様と交歓できる貴重な機会である「保護者懇親会」を今年度は久しぶりに開催していただき、保護者の皆様と有意義で楽しい時間を共有することができたことも大変嬉しく思っております。育友会実行委員の皆様には大変お世話になり、改めてお礼を申し上げます。

このように、本年度、学校行事が本来の姿に戻せたことは何よりですが、だからといってコロナによる休業期間の影響をすべて乗り越えられたわけでもないと考えています。児童たちも未だに少なからずその影響を受けて、現在を過ごしているのではないかでしょうか。私たち教員は、これからも油断することなく、児童たちをしっかりと見守りながら、健全な成長を期して教育に励みたいと考えています。

保護者の皆様には、大過なく本年度を終えることができましたことに感謝申し上げるとともに、来年度も温かいご支援を賜りますようお願い申し上げます。

ご卒業おめでとうございます

智辯学園奈良カレッジ小学部
校長 山本 博正

萤雪の功成り、無事に小学校課程を終える16期生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。ところで、君たちはこの6年間、この小学校で、何が達成できましたか？

この問い合わせに対する答えは各人それぞれだと思います。

私からすれば、君たちがこの学校でやり遂げたことはたくさんあると思います。特に最後の文化祭での発表は素晴らしいものでした。下級生たちが憧れの眼差しを寄せていました。私も、頼もしい最上級生になってくれたと喜んでいます。また、オーストラリア修学旅行での品のある振る舞いも素晴らしいものでした。REDLANDS COLLEGEで披露したパブリカの歌とダンスに、彼の国の先生や生徒も感嘆してくれていました。私も、随分立派に成長してくれたものだと心から嬉しく思って見ていました。

話は変わりますが、先日の保護者会の折、森田先生の作ってくださったスライドショーと一緒に見せてもらいました。1年生から6年生までの君たちの学校生活の一コマ一コマが映し出されました。あふれんばかりの笑顔の君たちの姿を見ながら、いよいよお別れが近づいていることを実感し、寂しさを感じていました。入学したばかりの、まだあどけない君たちも、日常の何気ない一コマ一コマを積み重ね、蓄積しながら現在の君たちに成長したのだということがよくわかりました。そんな君たちのそばで、温かく見守っているいろいろな先生方の慈愛に満ちた顔も印象的でした。もちろん君たちをご家庭で全力で支えてこられた保護者の皆様は、一人の思いでスライドに見入っておられたことと存じます。

君たちは、小学生としてほんとうに立派に成長しました。

とはいえ、君たちの人生は道半ばです。小学校という一つの区切りが終わりますが、それは、君たちの新しいステージの始まりでもあります。逞しく成長した君たちがさらに大きく飛躍し、輝かしい未来で活躍してくれることを心から祈っています。

3月～4月の学校行事

| 月 | 日 | 曜 | 行 事 | 月 | 日 | 曜 | 行 事 |
|--------|----|---|--------------------|--------|----|---|-----------------|
| 3 月 | 18 | 火 | | 4 月 | 1 | 火 | |
| | 19 | 水 | 卒業式予行・5限授業 | | 2 | 水 | 春 休 み |
| | 20 | 木 | 卒業式（在校生参列） 春分の日 | | 3 | 木 | |
| | 21 | 金 | 3/20の振替休日 | | 4 | 金 | |
| | 22 | 土 | 終業式 | | 5 | 土 | |
| | 23 | 日 | | | 6 | 日 | |
| | 24 | 月 | 個別面談 | | 7 | 月 | 始業式 |
| | 25 | 火 | 春 休 み | | 8 | 火 | |
| | 26 | 水 | | | 9 | 水 | レッドランズカレッジ来校 |
| | 27 | 木 | | | 10 | 木 | |
| | 28 | 金 | | | 11 | 金 | 入学式予行・4限授業 |
| | 29 | 土 | | | 12 | 土 | 週休日 |
| | 30 | 日 | | | 13 | 日 | 入学式（在校生参列） |
| | 31 | 月 | | | 14 | 月 | 13日の振替休日 |
| | | | | | 15 | 火 | 新入児保護者オリエンテーション |

オーストラリア修学旅行

2月23日（日）～27日（木）まで、6年生が、オーストラリアへ修学旅行に行きました。ブリスベン、ゴールドコースト、シドニーを訪れました。



高等部卒業式

2月15日（土）に智辯学園奈良カレッジ高等部第16回卒業証書授与式が厳粛に挙行されました。小学部10期生36名も小中高12年間の学校生活を終え、この学び舎から巣立つこととなり、とても感慨深い一日となりました。

小学部一同、卒業生の今後の活躍を心から願っています。



6年担任より～はなむけの言葉～

6年1組担任 宮澤 佳樹

いよいよ16期生のみなさんも卒業ですね。本当におめでとうございます。

みなさんに初めてお会いしたのは、入試広報部のときでした。みなさんが幼稚園や保育園に通っている頃からです。担任としては5年間の付き合いでしたが、それ以上に長く感じています。

担任としての初年度はとても大変な年でした。新型コロナウイルスが猛威をふるっていた時期で、本当に多くの制限がありました。みなさんはよく我慢し、よく頑張ったと思います。

16期生については、語り尽くせないほどの思い出があります。私はこの学年の担任でとても幸せでした。共に過ごしたすべての時間に感謝しています。

さて、いよいよ中学生ですね。新たな道のスタートです。みなさんは、将来の夢を持ち、それに向かって努力を続けてほしいです。現在シアトル・マリナーズ会長付特別補佐兼インストラクターでもあるイチローさんは、「小さなことを重ねることがどんなものでないところに行くただひとつの道」と言っています。私はこの言葉にとても感動しました。この先、自分の思い通りにいかないことがあるかもしれません。しかし、挫けず、泥臭くてもいいので、自分の夢に向かってどんな小さいことであっても、努力できる人になってください。頑張れよ！

6年2組担任 森田 基広

16期生のみなさん、もうすぐ卒業ですね。みなさんは6年間の小学校生活の中で登校できることのありがたさを実感したと思います。ようやくコロナウイルスが5類となり、学校生活は以前のような日常を取り戻してきました。6年間を振り返ったときに、総じて悪くなかったと思ってもらえた嬉しいです。

これから的人生でも、あなた達は様々な人と関わって生きていきます。自分が楽しいからといって何をしてもよいわけではありません。かと言って、すべてを我慢するのも違います。人それぞれ、考え方や受け止め方は違います。だからこそ、自分の眼で、耳で、口で、心で、周りの良いところを認めて過ごしなさい。

毎日、できる範囲で頑張りなさい。頑張っている自分を褒めなさい。疲れたときは休みなさい。そして、何より謙虚に生きなさい。心が安らぐ空間で、みんなが笑顔で過ごせる時間を大切にしてくださいね。

これからも 自分の色で。

最後の1年をみんなの担任として過ごすことができ、とても幸せでした。今後のあなた達の活躍を楽しみにしていますね。

最後になりましたが、保護者のみなさま、1年間お世話になりました。いつも温かく見守っていただき、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

6年生を送る会

3月14日（金）に6年生を送る会を実施しました。各学年が6年生に感謝の気持ちを込めて、プレゼントを送ったり、音楽発表をしたり、学校に関するクイズ大会をしたりしました。



コンクール受賞者発表

児童の作品が、各コンクールで受賞しました。誠におめでとうございます。

●第73回石上神宮奉納書初大会

| | | |
|----|------|-----------------|
| 入選 | 1年2組 | 江藤 零深（えとう れいみ） |
| | 5年1組 | ハ手又 涼耶（はてまた さや） |
| | 6年1組 | 島本 寧々（しまもと ねね） |

●第57回手紙作文コンクール

| | |
|----------------|--------------------------|
| 絵手紙部門小学校4～6年の部 | |
| 入選 | 5年1組 本澤 章太郎（ほんざわ しょうたろう） |

●第70回大神神社書き初めまつり

奈良県書道教育研究会賞

| | |
|------|----------------|
| 1年2組 | 江藤 零深（えとう れいみ） |
| 準特選 | |

| | |
|------|----------------|
| 3年1組 | 塚原 紗（つかはら りょう） |
| 3年2組 | 松井 心花（まつい このか） |
| 4年1組 | 西村 花笑（にしむら かえ） |
| 6年1組 | 島本 寧々（しまもと ねね） |

優秀

| | |
|------|-----------------|
| 4年2組 | 山本 和輝（やまもと かづき） |
| 5年1組 | ハ手又 涼耶（はてまた さや） |



●第40回大和川コンクール

絵画部門

近畿地方整備局長賞

| | |
|------|---------------------------|
| 3年1組 | 綿谷 佳叶（わたたに かの）「私のふるさと大和川」 |
|------|---------------------------|

審査員特別賞

| | |
|------|-----------------------------|
| 3年2組 | 川田 泰士（かわた たいし）「はな火」 |
| 4年2組 | 佐藤 優（さとう ゆう）「平和なまち」 |
| 4年2組 | 平岡 由宇（ひらおか ゆう）「大和川をきれいにしよう」 |

入選

| | |
|------|----------------------------------|
| 3年1組 | 安東 要（あんどう かなめ）「もっと未来へやまと川」 |
| 3年1組 | 大島 圭一郎（おおしま けいいちろう）「青色の川を走るきんてつ」 |
| 3年1組 | 津田 由香莉（つだ ゆかり）「自分だけの大和川」 |
| 3年1組 | 山本 歩由子（やまもと あゆこ）「私の大和川」 |
| 3年2組 | 元田 莉央（もとだ りお）「大和川」 |
| 4年1組 | 阪下 円佳（さかした まどか）「大和川と花火」 |

●第37回国際平和ポスターコンテスト

入選

| | |
|------|------------------|
| 5年1組 | 米田 彩乃（よねだ あやの） |
| 5年2組 | 服部 帆乃加（はっとり ほのか） |
| 6年1組 | 福塚 篤志（ふくつか あつし） |